

# Las representaciones de la Festa arrancan con mucha fuerza

El buen momento de las voces de la Capella permite al Mestre realizar rotaciones en los principales papeles

## ■ GÓMEZ ORTS

**ELCHE.** Los ensayos generales de la Festa se iniciaron el sábado con excelente pie, dado el buen momento porque atraviesa la Capella del Misteri, lo que permite al Mestre, José Antonio Román, realizar significadas rotaciones en los papeles principales, con la certeza de que todo va a salir a pedir de boca.

En las consiguientes palabras de entrada por parte del arcipreste, José Luis Úbeda, tras ponderar el papel de los sacerdotes dentro de las representaciones, tuvo una especial dedicación al presidente de la Junta Local del Patronato del Misteri, Fernando García, por la especial circunstancia de ser su primer año en el cargo y la ilusión, además de su amor a la Virgen, las ganas y el entusiasmo con que lo ha acogido, catalogando al Misteri como a un religioso de mucha fe.

Y ya entrando en la primera representación, muy airoso el niño Eduardo García Ferrández, con una 'María' muy ajustada, y Cortejo afianzado y potente, integrado por Javier Cuenca, Daniel Ortiz, Rafael Santonja, Oscar Bertrand, Emilio

Tarancón, David Fernández, Antonio Esteve y Eduardo Navarro. En cuanto al papel principal del 'Ángel', por el niño Carlos Coll Díez, mantuvo una línea continua, sin alaracas, en ocasiones que lo requería sin esforzarse, con una ligera burbuja, en un principio, manteniendo tanto en la bajada como en la subida el mismo nivel.

José Javier Piñol, evidenció sus progresos, desenvolviéndose como 'San Juan' con auténtica naturalidad y potencia, con lo que este papel está más que cubierto ante las alternativas que tiene el Mestre, que nada menos que tiene previstos cuatro cantores para ir sucediéndose en la interpretación. Lo mismo está ocurriendo con el 'Ternari', en esta ocasión cantado por Salvador Cotes, un auténtico como-dín, José Antonio Cecilia y el propio Mestre, José Antonio Román. Muy bien, Lo mismo que el Cuarteto, también Cotes, Antonio Espinosa, Samuel Fernández y Alvaro Navarro. Muy firme y seguro el Apostolado, en el que hacía su debut Antonio Caballero, y nada dignos de la Judiada, sencillamente impresionante. 'Sant Pere', muy bien cantado por el reverendo Fernando Brotóns.

El Araceli se escuchó con absoluta nitidez, integrado por los niños Manuel Abad y Miguel Angel Román, y los mayores Luis Maestre y Luis Antón. Y la Coronación



Jaime Gómez Orts con el vicepresidente de Coral Illicitana. ■ A.F.



Cantores de la Capella del Misteri con Joaquín Castell Ferrandiz (c), antes de la representación.

## Homenaje de la Capella del Misteri a uno de sus cantores veteranos ilustres

■ V. CREMADES CMA. Los cantores de la Capella del Misteri rindieron un pequeño homenaje a uno de los veteranos ilustres de la Festa como es Joaquín Castell Ferrandiz, que después de muchos años cantando a la Mare de Deu como tenor segundo, ha decidido pasar a la reserva y dejar paso a otras voces. Todos se fotografiaron juntos para que tenga un recuerdo de sus últimas representaciones.

bien, faltándole ese pelín que conduce a la emoción.

Mención especial para un veterano que ha rejuvenecido, Francisco María García Linares, que reverdeció laureles, sacando adelante un Santo Tomás realmente deslumbrante, con ese 'Mare de Deu' en verdad sobrecogedor. Vamos, que si en vez de tratarse de la representación del Misteri, en la iglesia, donde no se aplauden los cantos, ocurre en un teatro, se lleva una ovación de gala. Años atrás, cuando atravesó un periodo de declive, comentamos que los años no perdo-

## Colaboración con instituciones

En la Casa de la Festa tuvo lugar la primera experiencia de colaboración entre el Misteri e instituciones profesionales y empresariales. Representantes del Colegio de Economistas, Terciario Avanzado Alicante y Aesec siguieron la representación del Misteri. Antes vieron el video 'Los ángeles del Misteri' para conocer lo que iban a ver.

nan y hay que dar paso a la juventud, pero a la vista de los acontecimientos, hay que desear Paquito para muchos años más.

Hoy es uno de los días grandes de la Festa –al coincidir con la Nit de l'Albà–, con el ensayo general, que se iniciará a las 17.30 horas. Han confirmado su presencia, entre otros, la consellera de Cultura, Lola Johnson, así como el presidente de la Asociación Turística de la Toscaña, Antonio Veronese, representantes de la Sección de Cultura de Bienes Intangibles de la Unesco y el pastelero Paco Torreblanca.



Grupo de gente en el racó de 'La Verdad', ayer. ■ A. FOTGRÁFICA

## Animada mañana festera en el racó de 'La Verdad' con muchas visitas de amigos y lectores

### ■ C.M.A.

**ELCHE.** Segunda jornada del racó de 'La Verdad' que registró, de nuevo, la visita de muchos amigos y lectores que pasaron por allí para pasar un rato de tertulia en buena compañía y tomarse un refrigerio. Ni el sofocante calor que volvió a reinar en la ciudad del día de ayer minó el ánimo de los múltiples amigos de 'La Verdad'.

Igual que el primer día, el racó ofreció caña, refresco y aperitivo y, sobre todo, un agradable momento de charla. Fiel a su cita con las fiestas patronales de la ciudad, el racó de 'La Verdad' volvió a estar cerca de los ilicitanos y abrió sus puertas a todos aquellos que paseaban por el Paseo de la Estación.

Hoy llega el ecuador del racó con la tercera jornada de apertura, que se prolongará hasta el miércoles. A partir de las 13 horas, 'La Verdad' ofrece a sus lectores y amigos un rincón para disfrutar de las fiestas.

**ACEITUNAS Y ENCURTIDOS  
BERNAL Y CAÑABATE**  
ASADO - ACEITUNAS - CONSERVAS - ETC...  
CENTRO ALIMENTACIÓN SAN JOSÉ  
P/ 8-9 671 850 313  
¡Desea a todos los Illicitanos Felices Fiestas!

PASTELERÍA / BOMBONERÍA / CHOCOLATERÍA / DEGUSTACIÓN / ESPECIALIDADES  
SALADOS / CAFETERÍA / CATERING / BAUTIZOS / BODAS / BANQUETES / REGALOS  
Tartas personalizadas especiales

**patino**  
DESEA A TODOS LOS ILLICITANOS FELICES FIESTAS

ELCHE: salvador 11 - 965 45 13 45  
alfredo mira gran 7 - 966 09 17 77  
[www.patino.es](http://www.patino.es)